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En el Pleno Ordinario celebrado el martes, el Equipo de Gobierno, formado por los integrantes de PSOE, Podemos y Más Madrid, rechazó la moción del Grupo Popular para revertir la subida de sueldos que se estableció a principios de mandato con la desaprobación del PP de Coslada, tal y como contaba el partido en un comunicado.

La moción Popular instaba a que el actual salario de los integrantes de la Corporación con dedicación exclusiva y personal de confianza se sustituya por las mismas cuantías retributivas que se aprobaron en el anterior mandato, previo a la subida actual, y establecidas en la sesión plenaria extraordinaria de junio de 2015.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “La propuesta de bajada de retribuciones es una medida lógica que desde un primer momento ha contado con el apoyo del Grupo Popular” “Es una falta de respeto a todos los ciudadanos que la clase política que nos gobierna no arrime el hombro y dé ejemplo en un momento tan difícil”.

La moción presentada defiende la línea establecida desde principios de mandato por parte del Grupo Popular. El Ayuntamiento debe realizar un esfuerzo por eliminar los gastos superfluos, en un ejercicio de eficiencia, así como reasignar los recursos municipales para mejorar al máximo los servicios públicos. La crisis sanitaria provocada por el Covid-19, está dando paso a una terrible crisis social y económica que acecha tanto a las familias, como a las PYMES y a los autónomos.

Las actuaciones del PSOE se encuentran muy alejadas de su defensa de promover la eliminación de la distancia social entre los ciudadanos y los poderes públicos, reduciendo la brecha y acercándose a los problemas e inquietudes de los vecinos. Mención aparte merece la formación de Podemos, que defendió a bombo y platillo en la anterior campaña electoral el abaratar el coste de la Corporación en cuanto a los sueldos y dietas de los concejalas y concejales. Nos gustaría conocer los motivos por los que han cambiado su postura, la cual no solo están pasando por alto sino que además intentan encubrirla con mociones como la que han presentado en este Pleno, solicitando a la Comunidad de Madrid una respuesta a la problemática del convenio con las Escuelas Infantiles. Una respuesta que ya adelantó la Comunidad la semana pasada y que deja sin valor ni contenido la denuncia del Tripartito. Nuevamente los vecinos han tenido que soportar las cortinas de humo del alcalde y sus socios, intentando ignorar el debate de los salarios en contra del bienestar de sus vecinos.

“Lamento profundamente que el argumento principal del Equipo de Gobierno para justificar su voto en contra sea que mi nómina también ha recibido un aumento, mintiendo a los cosladeños sobre la naturaleza de esta subida y escurriendo el bulto para evitar el debate de su vergonzosa subida salarial. En el anterior mandato mis remuneraciones correspondían al puesto de Portavoz Adjunto, mientras que actualmente cobro como Portavoz. Esto es una cosa muy distinta a lo que ellos han hecho, subiéndose el sueldo de forma injustificada nada más empezar, de manera que a mismo puesto de trabajo y responsabilidad, el incremento medio ha sido de 3000 euros al año”, agregó Becerra.

Por Decreto de Alcaldía 1624/2020 de fecha 16-04-20 se dispuso la contratación para la realización de 112 pruebas diagnósticas y 50 pruebas serológicas para los trabajadores municipales que formaban parte de los servicios esenciales desarrollados por el Ayuntamiento durante el Estado de Alarma. Hemos interpelado al Gobierno sobre la necesidad de ampliar las pruebas diagnósticas al conjunto de la plantilla municipal y de ese modo agilizar con las mayores garantías para trabajadores y ciudadanos la vuelta a la normalidad de los servicios públicos.

Tras el enorme parón en los Servicios Públicos sufrido por el Estado de Alarma, muchas calles y barrios de Coslada se encuentran con un nivel de suciedad importante, por no decir que la falta de desbroce, mantenimiento y conservación, ha convertido muchos parques en espacios intransitables. Desde el Grupo Popular hemos interpelado a la concejalía de Medio Ambiente para que se elabore un Plan de Trabajo especial de Limpieza de la ciudad y mantenimiento de Zonas Verdes, de cara a la desescalada que previsiblemente vamos a tener en las próximas semanas y nos sea remitido un ejemplar del mismo para conocimiento de las actuaciones que van a ser llevadas a cabo, así como su cronología.

El inicio de la Fase 0 ha permitido la posibilidad del disfrute y uso por parte de los ciudadanos de espacios públicos como parques y zonas forestales de nuestra ciudad. En la mayoría de los casos este incremento de presencia se hace con un respeto generalizado de las normas establecidas, sin embargo hemos podido ser testigos de incumplimientos fragantes de las mismas, viendo el aumento de residuos como guantes y mascarillas usados o la realización de botellones en algunos de estos espacios. Por ello desde el Grupo Popular hemos interpelado por el incremento de presencia de Policía Local en espacios verdes como el Parque del Humedal y zonas forestales del Cerro, el Esparragal y La Colina, fundamentalmente en el segundo tramo horario de práctica deportiva.

En años anteriores se puso en marcha por parte del Ayuntamiento, a través de un Convenio de Colaboración con el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Madrid, un servicio municipal para la gestión y confección de la Declaración de la Renta. La actual situación de confinamiento que estamos viviendo hace más necesarias si cabe este tipo de iniciativas dirigidas a facilitar el trámite de Declaración que tienen que realizar muchos vecinos y no han podido hacer por la situación actual. Hemos aprovechado el Pleno de ayer para interpelar al Equipo de Gobierno para que se retome esa iniciativa de anteriores mandatos y poner en marcha ese servicio de asesoramiento y confección de Declaración de la Renta.

Hace aproximadamente cinco días finalizó el reparto de las mascarillas adquiridas por el Ayuntamiento dirigidas a los vecinos de Coslada, realizado por Protección Civil y los jóvenes inscritos en el Punto de Información del Voluntariado de la Concejalía de Juventud de Coslada. El Grupo Popular ha preguntado por la relación de los EPI,s suministrados para llevar a cabo dicha actividad y que nos sea facilitada la copia de la póliza de seguro suscrita que diera la oportuna cobertura a los voluntarios durante el desarrollo de la misma.

Desde hace aproximadamente 6 meses los ciudadanos tienen que sufrir los inconvenientes de un socavón en una zona del Recinto Ferial que en su día fue vallada. De esa acción llevada a cabo a por los Servicios Municipales (el vallado) no queda ya nada en pie, pero el socavón sigue existiendo. Hemos interpelado al Gobierno sobre cuáles son los motivos por los cuales no se han ejecutado los trabajos de reparación. Esperemos que se proceda con carácter de urgencia la reparación de los socavones existentes en el Recinto Ferial con la finalidad de evitar accidentes que deriven en denuncias por responsabilidad patrimonial.
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